

# *Le Venezuela appelle le Royaume Uni à prendre ses distances des plans putschistes des États-Unis*

---



Caracas, 15 mai (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza a condamné la création d'une unité pour la reconstruction du Venezuela et il a demandé au Royaume Uni de prendre ses distances des plans putschistes des États-Unis.

Jorge Arreaza a convoqué le chargé d'affaires du Royaume Uni à Caracas, la capitale du Venezuela, Duncan Hill, pour lui présenter une protestation formelle face à la création dans sa chancellerie d'une unité pour la reconstruction du Venezuela.

Selon le ministre vénézuélien, Hill a essayé de justifier l'injustifiable raison pour laquelle le gouvernement de Caracas a appelé Londres à prendre ses distances des plans putschistes des États-Unis et de n'importe quelle autre initiative déstabilisatrice.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222800-le-venezuela-appelle-le-royaume-uni-a-prendre-ses-distances-des-plans-putschistes-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**